
PONT QUE VA A L ' H O S P I T A L I 
R M A C I E S D E T O R N . 

iinaieix, esgotats els punts precep-
«•l'ordre del dia, hom va donar pas 

dcTirecs i preguntes; cal a ixemplar el 
it í ' la carretera de Cardedeu , el que 
a lliospital, puntuali tzava un regidor, 
jtrt que el batlle, l ' informava de Texis-

¿ j d ' u n projecte. Les farmàcies de 
—_ i i u r n e s haurien de tenir obert tota 

-al evitar la pèrdua de temps inne-
5jà I i l'engorrossitat d ' anar a cercar 

)anyament deis guardes municipals, 
n altre, és una qüestió que será 
da. va aclarir el batlle. 

AS LINERA: " L ' A J U N T A M E N T 
« ) L h a F E T DE S I M P L E 

EC DER" 

neri 

Dns 

assa 
la 

gueni Déu! si amb î 'afer de la gaso-
l ajuntament sols ha fer de simple 

caj semblava que volia fer-nos enten-
batlle. tot déclinant qualsevol res-
ilitat del consistori. 
proposta del regidor Rochina era 
ira que l 'aigua, calia anular l 'acord 
comissiô municipal pe rmanen t del 
dia 17 de febrer , pel quai s'otorga-
orresponent llicencia d'obres, al sr. 
xer, res més. (am 

lO( UNA VA I N S I S T I R EN 
,'A JLACIO DE LA L L I C E N C I A 

I secretari, va fer una exhaustiva 
un ració de liéis i articles, tot justifi-
ni I dret que té el sr. Ganduxer de 
ns lir-hi la gasolinera, dret que ni el 
ate consistori l'hi pot negar , qualsevol 

icor( que limit els dret,s del sr. Ganduxer 
erà tcilment impugnable ais t r ibunals 
leju icia; en resum, l ' a jun iament no pot 
Iposi -se a la construcció d e la gasolinera, 
i no i ha raons legáis que puguin impe-
lir h El batlle. va ser més diplomàtic . 
Tid( lanar comprensió per la situació en 
|uc »avia vist involucrat, sense voler-ho 
|i d( tjar-ho. El sr. Rochina, va insistir 
ni': alació de la llicencia, com a mesura 
fcju icia envers els veins del barr i afectat 
,en! lidaritat amb ells; la cosa, però, di-
Iciln nt pedia aclarir-se més i a m b unes 
fera es de bona voluntat el batlle va ma-
life r seva preocupació per cercar 
na lució satisfactòria. 

-ASIDE C U L T U R A I P A V E L L O 
f'ESPORTS: LLOCS D E M I T I N G S 
LECTORALS 

Tot seguit, va comencar un pie ex-
aordinari, en el qual, foren assenyalades 
^ » t s zones murals, que I ' a juntament 
^«la a la campanya electoral, i t anma-
^ . ^ d e i x dos locals per als actes de pre-
ntaciò de les diferents candidatures , la 
^ e Cultura Sant Francese i el Favellò 
unicipal d'Esports. I. sense cap més 
ant B debatre. va finir la sessió plenària 
W «jnsistori de Granollers. 
^ I D o m è n c c Forns 
k-s 

DESDE MI BUTACA 
Los plenos del ayuntamiento , de un 

t iempo a esta parte, registran gran 
afluencia de público. Quieren ser testi-
gos de que el consistorio se tome los 
asuntos que ha de a tender en serio. 
Entre la audiencia hay buen número 
de jóvenes, de ambos sexos, que de-
muest ran tener vivísimo interés por 
todo cuanto se relaciona con la c iudad. 

A este respecto un concejal una vez 
finalizada la sesión plenaria nos co-
men taba que, ahora , todo debe hacer-
se por la vía legal, ya que el pueblo no 
se anda con rodeos, y quiere que al 
pan se le l lame pan y al vino, vino. . ." 
(?) 

¿Es qué antes se hacía t r ampa con 
los asuntos que se presentaban al pleno? 

Los vecinos de las calles de General 
Mola, Fomento y Avenida de la Victo-
ria, se oponen ro tundamen te y para 
ello se manifestaron abier tamente , de 
fo rma ostensible en que en un in-
mueble, propiedad de don Mariano 
Ganduxer Relats, se construya una 
gasolinera. 

A tal efecto, recogieron firmas para 
presentar un escrito de protesta al 
ayuntamiento . En el úl t imo pleno en el 
capí tulo de ruegos y preguntas, el con-
cejal señor Rochina, haciéndose eco de 
de las reivindicaciones que piden quie-
nes están en contra de esta gasolinera, 
pidió a la pr imera autor idad si había 
forma legal de que no se llegue a insta-
lar. Aquí tomó la pa labra el secretario 
general de la Corporación, señor Mu-
ro, pa ra da r toda clase de detallles al 
edil en cuestión, indicándole los trámi-
tes que han de seguirse para obtener el 
correspondiente permiso, tan to por 
par te del municipio, como de los ser\'i-
cios técnicos pertinentes, y en caso de 
que éste sea dado . la burocracia que 
hay que seguir - que todavía es m u c h a 
para apelar contra el mismo. Seguida-
mente. hizo uso de la pa labra el tenien-
te de alcalde de gobernación, don An-
tonio Climent, quien recordó al señor 
Rochina que este asunto ya se había 
t ra tado con anter ior idad, quer iendo 
da r a en tender que su colega de consis-
torio. a n d a b a un tan to despistadillo. . . 

Se ha insistido varias veces, por 
par te de algún concejal, en que. de 
una fo rma ráp ida , se de el nombre de 
Pau Casals a la plaza de Calvo Sotelo, 

así como el de Francesc Layret y doctor 
R o b e n , a las calles que antes del 36 ya 
lo tenían. 

Pero se ve que hay una cierta pre-
sión. entre el consistorio, pa ra que, de 
momento , no se cambie nada . Así nos 
lo decía un edil el pasado jueves, al tér-
mino del pleno. 

En los pasillos de la alcaldía, cuan-
do hubo t e rminado el pleno, el secreta-
rio general del ayuntamiento , señor 
Muro, conversó amigablemente con 
varios de los asistentes al mismo, dán-
doles, al parecer , información de lo 
que ellos les interesaba, y que se hab ía 
ap robado en dicha sesión del Consis-
torio. 

Así mismo, les in formó que para el 
próximo pleno, ya tendr ían donde po-
derse sentar cómodamente , ya que se 
celebraría en la nueva sala de sesiones 
que se acaba de construir , y que por 
cierto, ha costado m u c h o dinero. . . 

Por cierto, que u n colega pidió al 
secretario de la corporación el que en 
la nueva sala de sesiones se instalara 
una mesa de prensa dest inada a los que 
cubrimos la información de los plenos 
municipales, ya que ahora debemos 
sentarnos entre el público, y la acústica 
de la sala de la antigua alcaldía no nos 
permite, muchas veces, recoger con 
toda precisión la lectura de los dictá-
menes que se pasan a la aprobación del 
ayuntamiento en pleno. 

A este respecto, el señor Muro le 
contestó al informador , que se había 
instalado una red megafónica que per-
mitiría cap ta r perfectamente todo 
cuanto se diga y discuta en el pleno. 

La sala-despacho de la secretaría 
par t icular de la alcaldía, ha sido deco-
rada convenientemente, habiéndose 
instalado un re t ra to del Rey J u a n Car-
los l . como es lógico, hab iendo desa-
parecido el de José Antonio. 

Ahora bien, todavía, sigue presi-
diendo los actos que se celebran en 
aquella sala, pero en menor t amaño , 
uno del fallecido dictador . 

C u a n d o abandonábamos el salón, 
al t é rmino del pasado pleno, un amigo 
nuestro nos dijo: "Se ve que el ayun-
tamiento cont inúa siendo franquista , 
sino todo, buena pa r t e del mismo. . . " 

José L . Congost 

Zi 
Comarca al Dia, 21/5/1977, p. 69 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


